



Un don pour sauver une jeune maman

Si vous aviez la chance de la connaître, vous sauriez combien Zoé se bat depuis des mois contre le mal qui la ronge. Cette jeune femme de 29 ans, qui rêvait de devenir maman est passer par un by-pass pour enfin voir son rêve devenir réalité. Mais depuis la venue au monde de sa princesse qui a 8 mois aujourd'hui , sa vie à basculée dans le monde des examens médicaux, révélations d'erreurs médicales, moralement elle essaye d'être forte mais physiquement son corps lâche. Aujourd'hui, un autre chirurgien accepte de la soigner, mais... Elle se retrouve à 700 km de sa maison. Loin de son mari et de son bébé. Les frais médicaux sont très cher. Elle souffre d'être loin de ceux qu'elle aime et pour qui elle se bat. Leurs moyens financiers ne leur permettent pas de pouvoir rentrer chez elle entre deux et de longs mois de soins sont en prévision. Nous aimerions aider cette jeune femme qui veut vivre et se battre. L'aider à pouvoir voir sa famille pour y puisse la force d'avancer. Pour que la distance ne soit pas un obstacle à sa guérison et sa vie de maman. Nous tenons également à préciser que cette histoire est la réalité pour cette famille, en aucun cas cette histoire n'est copiée sur une autre. Un petit geste pour Zoé

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/Cqzg4r9V>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Roegiers